

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 59: „Man sieht nur mit dem Herzen gut.“

"Denk daran, man sieht nur mit dem Herzen gut", beendete Tichon einen weiteren Brief. Der Besitzer schenkte ihm ein Lächeln. "Danke, Sir."

Tichon hatte keine Ahnung, wann aus zwei oder drei Soldaten ein Dutzend geworden war, aber er hatte das Gefühl, dass er dringend einige Gespräche mit den verschiedensten Ministern führen musste. Es konnte doch nicht sein, dass so viele Männer nicht in der Lage waren, ihre Briefe zu lesen. Es ärgerte ihn, und zwar nicht nur, weil er sich deshalb den Mund fusselig las. Seufzend griff er nach dem nächsten Brief. Er trennte sorgsam den Umschlag auf und erstarnte.